

Drei mal Silber für unser Biobrot



Silvia Spreitzer bei der Überreichung der Auszeichnungen.

große Gewinner aus Winklarn bei der Ab Hof Messe

Quelle: NÖN, Woche 11/2009, Seite 33



Gold und Silber errangen zwei Produzenten aus Winklarn bei der Ab Hof-Messe in Wieselburg. Zum einem konnte Karl Pihringer bei der Prämierung bäuerlicher Obstbrände und Liköre mit seinem Birnenbrand reinsortig (Speckbirne), das „Goldene Stamplerl“ erlangen. Dazu gratulierten Bürgermeister Gernot Lechner und Landtagsabgeordnete Michaela Hinterholzer. Maria Pihringer konnte mit ihrem Bauernbrot punkten und erhielt eine Bronzemedaille. Erfolgreich war auch die Bio-Produzentin Silvia Spreitzer. Sie holte sich mit ihrem Dinkelnussbrot, Mehrkornbrot und ihrem Bauernbrot jeweils eine Silbermedaille. Es gratulierten Landtagsabgeordnete Michaela Hinterholzer und Bürgermeister Gernot Lechner. FOTOS: HUDLER